

# 金属盗難が多発しています！



茨城県は認知件数**全国ワースト**！（全国平均の約7倍）

金属価格が高騰し、狙われています

- 銅線・太陽光発電設備ケーブル
- 金属板
- エアコン室外機
- 用水路の蓋（グレーチング）
- 水道の蛇口・田畑の給水バルブ
- フェンス

## 農家、工事業者、施設管理者の皆様へ

定期的な確認と不審者発見時の通報をお願いします。



## 金属リサイクル業者の方へ

- ☑ 買い取る時は、持ち込んだ者の**身分確認**（住所、氏名、職業、年齢）をしてください。
- ☑ **帳簿に取引内容**（年月日、品目、特徴、数量、相手方など）を記録してください。
- ☑ 不正品の疑いがある場合は、**警察へ通報**してください。



【お問合せ】茨城県警察 ☎110番 行方警察署 ☎0299-72-0110

## 地域おこし協力隊通信

第48回



リポーター…  
小林正英 隊員



左から眞中秀幸さん、小澤雅志さん、原浩道市長、橋本隆さん

こんにちは！潮来市地域おこし協力隊の小林です。今回は、東京の表参道にて行われた潮来市出身の眞中秀幸さんと小澤雅志さんのコラボイベントについてお話しします。

4月1日〜27日までの約1か月間、水郷いたこ大使である眞中秀幸さんのお店「GERMOGLOI」にて、潮来市出身のアーティスト小澤雅志さんの作品展示会が行われました。

イベントのテーマは「食と自然環境」。小澤さんはこのテーマに則った「Circularity」…「循環」という作品の数々を制作。期間中は展示だけでなく、記念Tシャツなども販売されました。写真の眞中シェフが持っているのがそのTシャツ。とてもオシャレですよ。いくつか色がありますが、私はあやめ色のものを入手しました！大切にさせていただきます。

そして、4月13日には、潮来市日の出地区にある慈母学園の理事長である橋本隆さんのお声かけにより、私を含め



エゾジカのステーキ

た潮来市に住む方や首都圏に住む潮来市出身の方などが集まり、テーマに沿ったコース料理とお話を楽しみました。自然野菜を使った料理はとても美味しいのもちろんのこと、私は眞中シェフによる「食と自然環境」についてのお話が興味深かったです。「土の中でこの菌が繋がります。土を良くする」「イタリアでは米は熟成させた方が価値が上がる」「シカの畜産業はなく、自然に生息しているものだけ。数は増え続けているが消費がまだ少ない」など、とても勉強になり面白かったです。いつか潮来市でも開催していただけたら嬉しいです。

今回のイベントですが、食とアートだけでなく、首都圏で活躍している潮来にゆかりのある人と繋がれたこともとても良かったです。今後の協力隊の活動の中で、何かしら一緒にできたらいいなと思っています。その際には情報発信しますので、ご協力よろしくお願いたします。